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　　虽然我自己是公务员，但我客观地评价，在这次抗击疫情的过程中，我们国家的这台大的机器，在应对突发

危机的时候，运转起来还是很不错的。

加入指挥部后，我终于知道
为什么政府也买不到口罩了

我是一名普通的基层公务员，今年疫情发生后，被征调进

入当地的指挥部协助工作。进入指挥部之前，我也一直

以为政府是万能的，可以调动所有资源，但进了指挥部以后，

我才知道，政府需要依靠群众的力量。

 

一个艰难的决定

年三十中午，我们开了紧急会议，紧急到什么程度呢？我

当时在家吃中饭，电话过来说要开会，意思是你饭先别吃了马

地铁上，人人戴口罩。摄影 /高峰




